
東山中学校同窓会世話人会議事録 

開催日：2023 年 12 月 16 日（土）15：30～16：30 

場所： 東山中学校２F 図書室 

出席者 

１期：伏原､３期：土田､５期：重永､有澤､8 期：南雲､9 期：森川､12 期：井上､14 期：林､16 期：栗原 

17 期：田村､19 期：岡崎､20 期：大久保､21 期：岩間､24 期：吉田､濱田､山田､ 

⚫ 議事 

行事(令和５年度) 

1. ８月２４日､「制服に関する意見」･･･役員間で相談し文書にて学校宛てに同窓会として回答 

⚫ 男女とも選べるようにしてはどうか。 

⚫ 上衣/学生服・セーラー服・ブレザー 

⚫ 下衣/ズボン・スカート・スラックス」 

2. 10 月 14 日､文化祭(合唱コンクール)：林副会長出席 

3. 近年はコロナ禍かつ体育祭も日程的に近く、急ごしらえのように見えたが、今年は格段の出来栄

えだった。合唱コンクールの指揮者も素晴らしく、聴きごたえがあった。審査の間に披露された

吹奏楽部の演奏もとても良かった。 

4. 11 月 15 日､「いじめ問題を考える子ども会議」：重永会長出席 

5. 東山中の生徒が音頭を取って東山小・烏森小の生徒と話し合う。書記はタブレットを駆使してお

り、隔世の感あり。 

6. 1 月 10 日～13 日､文化祭（展示）･･･同窓会も参加する。（詳細は後述） 

⑴ 4 月１日付先生方の異動､ 

学校評議員会：重永会長出席､7 月 15 日､15：40～16：40 (於 校長室) 

▪ 校長先生が目黒中央中と入れ替わったことが話題に上っている。 

▪ 西田校長先生と安藤副校長先生と懇談、学校の評価や行事などの説明があった。 

▪ 制服を見直しては、との意見が生徒より出ており、同窓会としての意見を校長より聞かれたの

で「後日回答」とした。「スカートを嫌う女子、詰襟を嫌がる男子がいる」「卒業生に女性に近

い男子生徒がおり本人、周囲とも大変気を遣った」「世の中の動きも変わりつつある」など話あ

り。 

▪ 同窓会から「駅伝大会を復活してほしい」「体育祭の 100m 走は対角線に近い直線コースにする

べき」「評議員への連絡は郵便ではなくメールを有効活用しては」など要望。 

▪ その他「先生と生徒は iPad を使えるが、保護者が使いこなせない」「9/2 の生き方教室の講師

を同窓会から派遣可能」「先生の平均年齢が 38 歳と他校より若い」「東山小から東山中への進学

希望者は半分以下。中学受験者多数」などの話あり。 

⑵ 文化祭（展示） 

前回は研究発表のみで諸作品などを廊下に展示、1 つの教室だけ工作物の展示をしていたが西校舎の 2

階奥で人が来ない。体育館はスロープのある入り口もあり。 

同窓会ブースは昨年同様なら廊下にパネル展示。一般教室も借りられるが常駐要。今回はパソコンはな

し、壁に掛けられるものだけで貴重品は不可。同窓会関連の資料は相談室で保管しているので、実際に



見て並べられるものを選ぶ。70 周年記念同窓会の案内も大きく掲示する。70 周年記念同窓会の会場が

決まる前に、今の印刷物を使い切りたい。 

12㈮、13㈯のみにするか？→12 日 AM9：00 集合、13 日 15：00 頃から撤収（約 1 時間）手伝える人

は申し出てほしい。 

⑶ 同窓会入会申込手続き 

PTA にならい同窓会も申込手続きを義務化したい。さしあたり会則を見直し個人情報取り扱いに関

する規定を整備する必要あり。 

→会則が実情とあっていないので見直しが必要。現在の会則によると会則の変更は総会に諮ることと

規定されているが、世話人会で決定できるようにしたい。次回の１/27㈯の役員会で審議、3 月初めの

世話人会で承認したい。このときは委任状も取り世話人会出席者の過半数の賛成で決議する予定。名簿

は卒業生でメンテナンスしてもらう。 

⑷ 各期の活動状況 

・UKB64 演奏会･･･11 月 18 日ミューザ川崎市民交流室､（８期：南雲）メンバー15 名、7～15 期､総

勢 65 名が参加。次回は 7 月、来年 10 周年になる。 

・烏森ファミリーコンサート開催･･･12 月 17 日､烏森小学校体育館（17 期：田村） 

東山中 OB も参加、フルート 10 名で演奏。 

・20 期同期会､10 月 7 日､大手町サンケイホール､45 名（20 期：大久保） 

いつもと違う流れで同期会の話が出たため、これまでと違うメンバーが出席。大手町駅から直結の貸

会議室、同窓会プランを利用。会費は男性１万円、女性８千円。人数の割に会場が大きかった。２次

会の場所にも苦労した。大変なことも多かったが、経験を 70 周年記念同窓会に活かしたい。 

⑸ ホームページ関連､（14 期：林） 

広報担当町田から代表アドレス変更についてお知らせ。 

① 現在使用している代表アドレス 70thanniv@higashiyama-dousoukai.org はメールフォームの転送先

としては一旦廃止します。また、共通アドレスとして使用予定でしたが問題が生じたため、今後は

周知用アドレスとしてご利用下さい。 

② 今後ホームページのメンテナンスは行いません。後任の方による運営をお願いします。 

その他 

・重永会長より「来年は 70 周年記念同窓会の３年前になるので、会場調査などを始める。次の役員会

で体制について協議する。実行委員会も発足させたい。 

前回は学校に応援旗を寄贈し、総会は会費と寄付で賄った。現在約 160 万円の現預金あり。 

▪ 林副会長より 70 周年記念同窓会会場候補として住友ベルサールの紹介があった。 

▪ 20 期の大久保氏より「（前述 10/7 開催の）同期会の２次会残金より 1 万円を同窓会に寄付した

い」との申し出があり、重永会長に贈呈。 

 

 次回役員会は 2024 年 1 月 27 日(土)､15：30 から図書室の予定 

3 月の世話人会の日程も決定するので「臨時総会」にしたい。 

議題：会則の協議および 70 周年記念同窓会について 

以上 

文責､24 期､山田晴美 


